
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『鈴鹿の行政書士グループＣＯＭＰＰＡＳＯ（コムパッソ）』アンケート集計結果 

 

参加人数    ８名（男６名 女２名） 

 

回答   ８名（男６名 女２名） 回答率 １００％ 

 

年代      30代 ２名（男２名） 40代 ４名（男２名 女２名） 

        60代 ２名（男２名） 

      

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ８人 

２ まあできたと思う          ０人 

３ 発言する機会がなかった       ０人 

４ その他               ０人 

 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ８人 

２ まあ良かった            ０人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                      ８人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            ０人 

４ わからない              ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・行政書士の活動について，知ってもらうきっかけになったと思います。 

・参加者８名という事で，より身近に市長とお話が出来て，ＣＯＭＰＡＳＳＯメンバ

ーも喜んでいました。 

・行政との接点作りが出来た。行政書士は，市民の相談窓口の「水先案内人」として

活動したい。 

・コムパッソとしての活動を知っていただくのに加え，鈴鹿支部としても取り上げて

いただき，今後も行政書士として，共に活動していきたいと考えます。特に予防法

務に関して，力を皆で入れていきたいと改めて感じました。 

・行政書士と市政の接点を具体的に見出すことが出来て非常に有意義でした。４点の

課題をぜひ実現していきたいと考えています。 

 


